
A152012年7月31日 星期二
编辑：武俊 美编：马晓迪 组版：陈华

文娱

本报讯(记者 师文静)

截至目前，《中国好声音》已经
播 出 三 期 ，第 三 期 节 目 以
3 . 093创下收视新高。节目组
透露，接下来《中国好声音》的
导师将邀请圈内知名音乐人
对56个好声音进行培训。

《中国好声音》在录像前
就分别前往全国各地，寻找到
2000多名有实力的学员，经过
慎重考虑后，邀请了其中500

人来到上海，近200人参与了
导师盲听阶段的节目录制。由
于节目播出时间有限，观众在
屏幕上看到的大多是成功入
选的学员。

眼下，四位明星导师已经
开始对各自队里的学员进行
培训，他们将分别邀请圈内的
音乐人、制作人，帮助他们一起
指导旗下弟子。《中国好声音》
第二阶段导师考核的录像将于
8月中旬开始录制，届时，所有
导师旗下的弟子将会依据各自
曲风的不同两两组队，在舞台
上每两位曲风相似的学员将演
唱同一首歌曲，接受导师的考
核，最终每位导师将通过这种

形式，培养出一位实力
最强的得意门生。

《中国好声音》

56个“好声音”受训

谈演员

范冰冰充满想象力

《二次曝光》的演员是一种混
搭的形式，有范冰冰、冯绍峰这样
的当红年轻明星，也有姚安濂、陈
冲这样的老戏骨。

齐鲁晚报：《二次曝光》是你与
范冰冰的第三次
合作，为什么又
一次选择了范
冰冰？

李
玉：我和
冰 冰

之
间非常默契，大家说量身

定制的也好，在写剧本的时候，她
的形象无数次在我脑中闪现。冰冰
这次完成了一个从眼神看到灵魂
的复杂诠释，她把那个因为爱和疼
痛而迷失的女孩演绎得感性、神
秘、真实，充满迷人的想象力！

齐鲁晚报：你与冯绍峰是第一
次合作，他也是当今比较红的影视
演员。

李玉：绍峰是十年陈酿，他在影
视界积累了十年，是一个很真诚的
人，而且他对生活是有态度的，这种
态度在做电影时是很宝贵的。在《二
次曝光》中，我的任务就是逐步发掘
他不同于其他古装戏中的现代性，找

到他发自内
心 的 那 些
表达，我
发现绍
峰在

电影中是
有魅力的，他把刘东这个人物演活

了。

谈内容

这部电影不可替代

《二次曝光》讲述了一对青年
恋人青梅竹马相依为命，却因种种
意外而各自天涯，最终随着两桩疑
点重重的杀人案件真相大白而重
新走到一起的动人故事。

齐鲁晚报：你之前的《观音山》
非常成功，相对来讲，《二次曝光》
是一部什么类型的电影？

李玉：这部电影是通过一个女
孩的心理来看整个中国的心理，以
及怎样去存放自己的欲望。如果说

《观音山》是茶，那么《二次曝光》是
酒。《观音山》在剧本审查时有变
动，变成了茶，虽然这个茶也不错，
但我自己喜欢酒，特别紧张刺激，
不光是视觉，更是心理，那种特别
想接近真相，而就在快接近真相的
时候，进入了另一个故事，让人欲
罢不能的感觉，还有视觉上和
心理上的刺激。

谈音乐

配乐让灵感一直飞

与其他导演不同，李玉的电影
非常注重音乐的搭配，《二次曝光》
的配乐由麦当娜御用配乐大师、英
国作曲大师级人物哈维操刀。日前，
李玉携该片音乐亮相张北音乐节，
让该片音乐提前“曝光”。

齐鲁晚报：如果把《二次曝光》比
喻成一种音乐类型的话，那么你觉得
它是交响乐？摇滚乐？还是什么？

李玉：是古典和电子的一场结合！
齐鲁晚报：能否谈一下电影

《二次曝光》中的原声音乐，还有对
哈维的评价。

李玉：《二次曝光》我和作曲做了
很多新的尝试，比如一场很残酷的戏，
但我们用的是一种舞曲的节奏，很电
子，但又让你在这种节奏里感觉到一
种悲伤，很棒的尝试！哈维是以电子见
长的一位作曲家，但我们这次交流了
很多电子和古典混搭的方式，甚至在
某些情绪段落加了儿童钢琴，很奇妙
的效果，哈维对音乐和电影的感受力
很独特，我们会经常互相迸发出一些
意想不到的火花，整个工作过程就是

让“灵感一直飞”的
过程。

《《二二次次曝曝光光》》导导演演李李玉玉谈谈新新片片充充满满自自信信

冯冯冯绍绍绍峰峰峰是是是十十十年年年陈陈陈酿酿酿

本本报报记记者者 倪倪自自放放

由山东籍导演李玉执导，方励监

制，范冰冰、冯绍峰等主演的电影《二次曝光》，将于9月29日

国庆档期全国公映。7月30日，李玉接受本报记者专访。《二次曝光》是李玉与范冰冰

在《苹果》《观音山》之后的第三次合作，谈及片中主演，李玉说，这部电影就是为范冰冰量身打造的，而对

于该片男主演冯绍峰，李玉称其为“十年陈酿”。
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